「明日を拓く岩手の絆~結成60年目を迎えて~」

令和4年度 第60回岩手県小学校長会総会





第 313

岩手県小学校長会 代 表 紺 野 好 弘 事務局 TEL019(623)8955 盛岡市紺屋町2の9 盛岡市勤労福祉会館 2 F 富士屋印刷所 印刷

が出席し、

都南文化会館

(キャラホール)で開催されました。

これまでの諸先輩方の教えや震災、

コロナ対応等を通して学ん

総会で選出された紺野好弘会長(盛岡市立桜城小学校)は、

県下各地区から二百七十一名の会員(会員総数二百八十九名)

第六十回岩手県小学校長会の総会が、

四月二十二日

(金)、

総会I

開会の言葉

国歌斉唱 山下秋雄 (拝聴)

(久慈)

 $(\underline{})$

会長代行挨拶 退会者七十三名 感謝状・記念品贈呈 紺野好弘会長代行

来賓祝辞 退会者・退任者代表挨拶 小山田秀次 氏

岩手県教育委員会

+ +

報告

会 岩手県市町村教育委員 教育長 佐藤 会協議会 博 氏

新役員挨拶

岩手県教育委員会行政説明 教職員課首席経営指導主 副会長 侘美 代読 長 多田 英史 淳 氏 氏

*

事兼小中学校人事課長 熊谷治久

事兼義務教育課長 学校教育室首席指導主 三浦 氏 氏

被災地状況報告 佐藤泰彦 (宮古)

八

総会Ⅱ

議長選出·署名委員委嘱 書記任命

九

閉会の言葉 中軽米利夫 (岩手)

が開催されました。 北連小岩手大会第一回実行委員会 議並びに各専門部の合同会議、東 ※閉会後に、理事・評議員合同会

被災地状況報告



総会提案



感謝状贈呈

すことに深く感謝申し上げま学校長会 総会を開催できま

力のもと、第六十回岩手県小

し、関係各位のご支援、ご協

自律と協働を基盤とした



岩手県小学校長会

会長代行 紺野 好弘

副会長 侘美 淳様をお迎え手県市町村教育委員会協議会員会教育長 佐藤 博様、岩員会教育長 佐藤 博様、岩員会教育長 佐藤 博様、岩のが桜色に染まり、心華や公園が桜色に染まり、心華や公園が桜色に染まり、心華や

された岩手県小学校長会が、された岩手県小学校長会が、今回、六十回という節目の年を迎えられたことは、諸先輩方の教育に対する熱い思いを受け継ぐとともに、これからの岩手の教育を展望するうえで大変意義深いことであります。ちなみに、私をはじめ、今年で六十歳を迎える校長は、全県で六十歳を迎える校長は、全県で六十歳を迎える校長は、全県で六十歳を迎える校長

また、この三月をもって本会を退会されました七十三名会を退会されました七十三名の校長先生方には、岩手の教の校長先生方には、岩手の教献を賜りましたことに、深く献を賜りましたことに、深く献を賜りましたことに、深く献を賜りましたこともに、この三月をもって本したけます。

また、新年度の幕開けとともに、新たに六十七名の校長もに、新たに六十七名の校長を感じております。新会員のく感じております。新会員のなで、保護者、地域とともに、教育実践を生かし、校長としな、保護者、地域とともに、な、お力を存分に発揮されため、お力を存分に発揮されため、お力を存分に発揮されため、お力を存分に発揮されため、お力を存分に発揮される。

し合いたいことを三点述べさり、校長として、皆様とともに確認り、校長として、また本会会

いてです。盤とした学校経営の推進につ一点目は、自律と協働を基せていただきます。

そのことと合わせて、教職員 要があると考えます。また、 り私たち校長は、学校経営の 学校経営方針にのっとり、 強化も必要であると考えま 織マネジメント力のさらなる 材育成に努めるとともに、 達成に向け、組織的、協働的 に発揮しながら、教育目標の 一人一人が、自らの力を存分 な学校経営を推進していく必 し、実行するという、自律的 ビジョンに基づき考え、判断 念に裏打ちされた明確な経営 責任者として、自らの教育理 ざま制限がありますが、やは す。感染症対策のため、 展開していることと存じま 職員一丸となって教育活動を たり、各学校では、 取り組んでいけるよう、 令和四年度のスタートに当 四年度の さま 組 人

の学びの保障に取り組んでい実現に向け、子ども一人一人適な学びと協働的な学び」のの可能性を引き出す、個別最いな学び」のの可能性を引き出す、個別最いながら「全ての子どもたちしながら「全ての子ども大き、大きな

ます。 の両立について一層推進して など、感染症対策と教育活動 となく、しっかりと取り組む るかを考え、学びを止めるこ なく、今あるもので何ができ が、まさに学校は、子ども一 時である」と述べております いかなければならないと考え で失われたものを嘆くのでは 再認識するとともに、コロナ や希望を育む場であることを ので、何ができるかを考える 考える時ではない。 つて「今はないものについて の作家ヘミングウェイは、 ることと存じます。 人一人の可能性を伸ばし、夢 アメリカ か

です。 り」の取組を着実に推進して 興・発展を支える「ひとづく 各学校の実情に応じながら ちは校長会として、各地区・ 題が残されております。私た のケアや地域連携などに関し 教育」の着実な推進について まいりたいと考えます。 幹に据え、郷土を愛し、復 れたものの、子どもたちの心 舎や校庭などの環境は整備さ ら十一年が経過しましたが、 て、長期的な対応を要する課 沿岸被災地区においては、校 「命の尊さ」を学校経営の根 三点目は、「いわての復興 東日本大震災の発災か

> 今回、六十回という節目の 幸に当たり、これまでの諸先 で等を通して学んだ教訓を、 で等を通して学んだ教訓を、 で等を通して学んだ教訓を、 なる学校経営の充実に向け、 なる学校経営の充実に向け、 なる学校経営の充実に向け、 なる学校経営の充実に向け、 なる学校経営の充実に向け、 なる学校経営の充実に向け、

视 (要旨)

岩手県教育委員会

教育長 佐藤 博

手県小学校長 会総会の開催 にあたり、岩 第六十回岩 様

上げます。 会を代表し、 言お祝いを申し 手県教育委員

を申し上げます。 ていることに対し、心から感謝 日々学校経営にご尽力いただい まずもって、校長先生方に 各学校の最高責任者として

となって、感染症対策できめ細 組んでいただいていることに重 たちの学びの保障に向けて取り かな配慮を行いながら、子ども クロン株が猛威を振るい、本県 ねて感謝申し上げます。 ダーシップのもと、教職員一丸 ような中でも、校長先生のリー きな影響を与えています。その の子どもたちの学校生活にも大 の一月からは感染力の強いオミ 染症に対する対応については、 一年以上が経過しましたが、こ また、新型コロナウイルス感

ちの幸せのために、情熱と創造 分力を発揮されますようご期待 性をもって、学校経営に思う存 新しい風を吹き込み、子どもた かれた皆様には、本県の教育に この度、新たに校長の職に就

申し上げます。 県では、 「いわて県民計画

> ます指標を改めてご確認いただ 教育指導指針の中に示しており 策定に取り組んでまいります。 果と課題の評価を進めるととも 本年度は、これまでの取組の成 ランの最終年度となりました。 目を迎え、第一期アクションプ き、目標の達成に向けて取組の 各学校におかれましては、学校 に、第二期アクションプランの 充実をお願いいたします。 (一〇一九~二〇一八)」と 「岩手県教育振興計画」が四年

きたいと思います。 の基盤づくりを推進していただ 施を通して、低学年からの学び タートカリキュラムの編成と実 携をより一層深めながら、ス においても、就学前教育との連 を図ってまいります。各小学校 り、小学校教育への円滑な接続 えた就学前教育の質の向上を図 認定こども園などの施設種を超 たしました。幼稚園や保育園、 て幼児教育センター」を開設い また、この四月より、「いわ

指導・支援について、お力を発 の向上、キャリア形成に向けた れまでも、教職員の資質・能力 長先生方におかれましては、こ がなされているところです。校 師の学びの在り方について議論 となることを受けて、今後の教 教員免許更新制度が発展的解消 の審議まとめが示されました。 師の学びの姿の実現に向けて」 本型学校教育』を担う新たな教 央教育審議会より「『令和の日 さて、令和三年十一月に、中

> 揮していただいておりますが、 ただきますようお願いいたしま に向けて、引き続きお力添えい ど、学び続ける教師の人材育成 適切な目標設定や現状把握な

ち自身が一人一台端末を「文房 すことなく、全ての子どもたち CTを最大限活用しながら、多 ていくことを期待しておりま 夫を通してその活用が推進され と、教職員の協働による創意工 し、校長先生方のリードのも ICTの新たな可能性に着目 ルとなります。各学校において 方に求められる重要な指導スキ ンすることが、これからの先生 きる環境を整え、授業をデザイ 具」として自由な発想で活用で が求められています。子どもた の一体的な充実が図られること な学び」と、「協働的な学び」 の可能性を引き出す「個別最適 様な子どもたちを誰一人取り残 おける基盤的なツールとなるI います。特にも、新たな学校に した創造的な変革が求められて 分を守りつつ、時代の変化に即 は、教育の基盤となる不易の部 代社会において、学校教育に 予測困 一難で、変化が激 いしい現

層の成長のために、ご尽力いた て、祝辞といたします。 すの発展をご祈念申し上げまし わせて、県小学校長会のますま だくことをお願い申し上げ、あ も、岩手の子どもたちのより一 結びとなりますが、今後と



岩手県市町村教育委員会協議会 多田 英史様 (代読侘美淳様)

を、岩手県市町村教育委員会協議 総会が、盛大に開催されますこと し、令和四年度岩手県小学校長会 校の校長先生 方が一堂に会 に、県内小学 本日、ここ

会を代表し、心からお祝い申し上

これまでのご労苦とご功績に対 ります。加えて、今年度新たに校 ましてご退職されました皆様の、 教育の充実と発展にご尽力いただ 心からお祝いを申し上げます。 長に昇任されました皆様に対し、 上げます。また、この三月をもち いておりますことに深く感謝申し し、心から敬意を表するものであ ご参会の皆様には、本県の学校

域の防災を支える人材を育成する ります。岩手の復興発展そして地 教育を県全体で力強く推進してお を育成する目的から岩手の復興 しては、未来の岩手を支える人材 この二年間、各校におかれまし ために校長先生方のリーダーシッ ねて感謝申し上げます。 証していただきましたことに、重 つ、子どもたちの学びの機会を保 れる中、感染症対策を万全にしつ ては、様々な行事や活動が制限さ ナウイルス感染症でありますが、 さて、県教育委員会におかれま 今だ、終息の見えない新型コロ

> いるものと存じます。 まえ、GIGAスクール構想の 業の計画的な実施に取り組まれて 的な学びといった創意あふれる授 引き出し、個別最適な学びと協働 り、全ての子どもたちの可能性を もとでの一人一台端末の活用によ 校では学習指導要領の趣旨をふ いるものと存じます。現在、各学 応じた様々な活動に取り組まれて プのもと、各学校や地域の実情に

育を実現し、子どもたちに生きる 願いするものでございます。 たされるよう、一層のご指導をお ちが将来に向かって自己実現が果 活動に邁進するとともに子どもた 性と深い専門性を発揮して、教育 生方におかれましては、教職員一 力を育むことであります。校長先 や地域の信頼に応え得る確かな教 私たちがなすべきことは、保護者 を増しております。こうした中で 巻く状況は大きく変化し、多様さ 動との両立等、教育や学校を取り 保、感染症対策と質の高い教育活 じた業務の改善や教職員の健康確 人一人が教育に携わっていること に責任と誇りをもち、豊かな人間 しかしながら、働き方改革に応

賢く、たくましい子どもたちの育 成にご尽力いただきたいと存じま 家庭・地域が協力して、明るく、 かれた学校経営を推進し、学校・ ていただき、保護者や地域に開 に対して、大いに指導力を発揮し 教育現場が直面する様々な課題

と、皆様方の一層のご活躍とご健 勝を祈念し、祝辞といたします。 結びに本会のますますの発展

行

政

說

明

ഗ

概

要

上の現状と課題について本県の義務教育行政推進

教職員の定期人事異動等の状況について

教職員課首席経営指導主事兼小中学校人事課長 熊谷 治久

人事関係の概略 () 内は昨年度比

342名(+ 異動総数は1

96名(+22名) 副校長昇任 92名(+10名) (1) 管理職 校長昇任 小学校76名、中学校8名、義務教育学校1名: 長 全体の19.9%

副校長 小学校98名、中学校22名、義務教育学校2名:全体の28.4%

学校教育の主体は子どもたち

であることから、県教育委員

児童生徒の姿を

基づき、県民の幸福を追求し

いく施策を展開している。

のためにICT活用は不可欠

学習指導要領の趣旨の実現

中心に設定されている。

高い数値が示されている項

目が多く、先生方が日々の

- (2) 新採用 小学校教諭114名、中学校教諭68名、養護教諭8名、栄養教諭0名(-52名)
- 446名(29時間 178名、フルタイム 268名) (+55名) 再任用
- 少人数教育の推進について

3つの柱「少人数学級」「少人数指導」「サポート推進事業」を中心に推進していく。

学校、中学校共に大きく向男女混合名簿の使用率は小

とらえている。

る中、子どもたちや教職員

等の意識が高まってきてい

上している。ジェンダー平

の意識改革が一

層進むこと

小学校高学年における教科担任制の推進について

専門性の高い教科指導を行い、教育の資の向上を図るとともに、教員の持ちコマ数軽減など、学校の働 き方改革を進めるため高学年における教科担任制を推進する。各校の実情に応じ、できるところから取り 組んでいただきたい。 **人材育成について**

初任者を育てながら周りの先生方も育つ、職員室全体の活性化となる雰囲気を作っていただきたい。

不祥事の未然防止について

懲戒処分の件数がここ数年減少傾向にある。一人一人の自覚ある行動につながっている成果である。教 員の児童生徒に対する対応への不満を訴えてくる事案が多様化、長期化している。教職員の危機意識を高 め、初期対応等を適切に行い、児童生徒、保護者の不安を増幅させないようにしていかなければいけない。 いじめ防止対策推進法の理解と着実な実施をお願いする。

授業改善に教育活動に積極

的に取り組んでいる成果と

右側に矢印を付した項 を願っている。 字の変化には注目している。コロナ禍が続く中、数 を表す指標ととらえてい は、子どもたちの心の状況 とって一度きりの時間を意 ナだからこそ、 るということでなく、 る。コロナだからあきらめ 子どもたちに コロ 目

事兼義務教育課長 学校教育室首席指導主 三浦

隆 様

ンプランに基 アクショ

第一期アクションプランに

二 一人一台端末を活用 の充実 児童生徒の学習活動の

らないツールである。 を実現するためになくてはな 端末は、「個別最適な学び」 指していく。将来的に目指す 導していきたいものである。 のは、子ども主体の活用であ ないかと考える。 活用することに尽きるのでは である。県では、 ている姿が見られるように指 て本質に迫るような取組を目 今年度は教科の学びを深め 自分の学習を自己調整し 学校で実際に授業の中で 最大の研修 た教育である。 人とのつながりが分断され、今、コロナ禍の中で、人と

修や幼児教育アドバイザーに 教育担当を設置した。本セン ター」を開所し、新たに幼児 日に「いわて幼児教育セン な接続を図るために、四月一 (教育と小学校教育の円滑 開設と幼保小の円滑な接続 就学前教育の質の充実と幼 いわて幼児教育センターの 就学前教育に係る研

ばらしさを改めて認識した。

子どもたちの「幸福」「笑

を育んでいく岩手の教育のす

の希望を自ら拓いていく人間 生方と一緒に過ごし、未来へ

いる。一 と人とのつながりを阻んで のきめ細やかな配慮をお願 寄り添った指導と教職員へ に見えない抑圧があり、 の使命である。一方で、 子どもに関わる私たち大人 ある時間とすることが 層、子どもたちに 目

門性の向上を目指す。幼稚園 研修会を進めていくので理解 幼少接続を主眼とした低学年 や保育所との合同の研修会や

綴っていた。これが岩手のるようになりたい。」そ 初めて学校が楽しい、学校へ気持ちや行動に心を救われ、 岩手で当たり前に行われてき からこそできる教育」は、何育の力だと考える。「岩手だ なる。岩手の人達の役に立て 関係から無気力になってい いうことではなく、以前から か特別な新しいことをすると 行きたいと思えた。」 「岩手で就職して岩手の人に 「私の主張」で発表した作文 た生徒が高田一中に転校し、 他県でのいじめや教 「周囲の人達の さらに そう 教

クのハブとなって保育者の専

第六十回 一日

ている。

い生活を長期間強いられ その中でも友達や先

果をあげてきた。 果をあげてきた。 果をあげてきな、本会結成以来、 岩手県小学校長会は、本会結成以来、 の使命と職責の重大さを深く自覚し、を決して忘れることなく、校長としての会員の総意「明日を拓く 岩手の絆」

宣

を携えてともに取り組んで を育むため、学校と行政が手顔」を守り未来を創造する力

地区校長会研究交

地域に育ち、 を図る学校経営と校長の在り方を探 未来を拓く子どもの育 る成

釜 地区校長

釜石地区校長会は、

(釜石市) |大槌町| 小学校九校、 中学校五:

義務教育学校一校 小学校一校、中学校一校

りませんが、そこを強みとし す。決して多い学校数ではあ か、校長はどう在るべきかと に、学校経営はどう在るべき できる児童生徒の育成のため を拓き、強く生き抜くことの がりの強さ」を生かし、未来 の十七校で組織されてい たっています。 て、「機動力のよさ」と「繋 いう視点で研究の推進にあ

研修計画の概要

体との連携を図ることを重点と 修は、職能研修の充実と各種団 いくこととしています。 し、次のような内容で推進して 本年度の釜石地区校長会の研

> ①令和四年度第五十八回岩手 と研究交流及び先進校の視)校種別、地区別研修の充実 県小・中学校長研究大会釜 石大会に向けた取組の推進

⑤幼保こども園・小・中・高校 ④学校公開研究会や各教育研 ③退職校長会等との交流 究団体等への協力 種間の連携と諸課題の解決 同研修の実施 や合

小学校部会の研修等

研修を推進しています。 主題を設定しながら校種別の 指す児童生徒の姿を踏まえた 題や、県全体として育成を目 各校種の発達段階に即した課 した研究主題は設定せず、 本地区では、小中学校で統

*教育課題領域との関連 甲子小、 栗林小

>釜石小、小佐野小、鵜住居 教育課題領域との関連 小、唐丹小、吉里吉里小

「知性・創造性_

づいた学校経営の推進 キュラムマネジメントに基 知性や創造性を育むカリ 長の役割と指導性~ 育課程の編成における校 「地元学」を推進する教

研究のねらい

課程の編成・実施・評価・ すべき役割と指導性につい 改善について、校長の果た 教育等に焦点をあてた教育 点から、各校における復興 て明らかにする。 地元学」の推進という視

今年度解決すべき主な課題 設ける等、関連性を明確に 関連について確認する場を と、自校の取組の重点との や大槌町の「ふるさと科」 釜石市の「いのちの教育」 取組にしていくこと。 することにより持続可能な 「地元学」の推進について、

付け指導していくこと。

(二班) ▼双葉小、 平田 小

を推進することとしています。

ような体制及び主題で研究

小学校部会では今年度、次

連携を通して~

を明らかにする。 研究のねらい

|今年度解決すべき主な課題 との連携を重視し、地域の するよう、関係機関や地域 きる思考力・判断力を育成 かし様々なケースに適応で ために、学習したことを生 自ら判断する力を育成する 安全教育を教育課程に位置 実態に応じながら計画的に

おわりに

②学校経営研究会 よろしくお願いいたします。 校長研究大会釜石大会におい いては、十月に開催予定の県 たくさんのご意見、ご助言を て発表が予定されております。 なお、二班の主題研究につ

です。本年度は、鵜住居小学 つの柱が「学校経営研究会 小学校部会の研修のもう一

災教育の推進と校長の在り どもを育てる安全教育・防 〜教職員の共通理解と研修 自ら判断し行動できる子

推進するために、校長とし どもを育てる安全教育」を て求められる役割と指導性 自ら判断し行動できる子 の充実、家庭・地域との

と、改めて感じる昨今です。 ければならない状況である。 きるのか。私たち管理職こそ 与えられた条件の中で何がで ようにはできない。では、今、 ませていることと思います。 ては、どの地区でも頭を悩 りながらの研修の推進につい 「ビフォー・コロナ」と同じ (釜石市立甲子小学校 | 思考力・判断力」を鍛えな コロナの感染拡大防止を図

章

校として、六月と十一月に研 究会を実施することとしてい 校と小佐野小学校を実践発表

なっています。 ことのできる貴重な研修と にどのように進めていけばよ 頭では理解していても、実際 変えていく必要がある…。と、 ば、当然、教職員や保護者・ 学校を構成する要素が異なれ しかし、学校規模や教職員の いるように見える学校経営。 いのか、具体的事例から学ぶ 地域へのアプローチの仕方は 年齢構成、地域環境等、その 例えば、一見同じ事をして 五月上旬現在でも県内ではこ つとして学校が上げられる。 も現在も留意すべき施設の ラスターが頻発し、

その中で

様々な場所・施設におけるク

たな教育課題への対応

感染防止対策と教育活動

コロナ禍における安全・安心な 学校経営を目指して~

久慈地区(長内小の実践から)

国一斉休校の要請や感染拡大 るい始め、小・中・高校へ全 二〇二〇年一月だったと記憶 している。その後、 チン接種、 域への緊急事態宣言、ワ で感染確認されたのが新型コロナウイルスが国 変異株の出現 猛威を振

> たり、 もとに振り返ってみたい。 きてきた要因を本校の実践を もなんとか教育活動を継続で ており、緊張感いっぱいで過 校でも起こりうることとなっ のようなことは、現在どの学 する状況に追い込まれる。こ りと想定外の対応に右往左往 陽性報告で電話対応に追われ 通り学校教育活動が行われて ある。今日は何事もなく予定 ターが確認されている状況で れまでに百件以上のクラス ごす今日この頃である。 しかし、このような状況で 翌日突然朝からコロナの 変更を余儀なくされた その後の教育活動の見

校内での取組

校長から「校内における新型 昧な部分があった。そこで、 の呼びかけだったり、 図ってきた。しかし、 きながら職員に共通理解を の衛生管理マニュアルに基づ 防止対策については、 からである。それまでも感染 始めたのは今年二月に入って イルスの感染拡大が懸念され !の取組確認のみだったり曖 本校で児童の新型コロナウ 文科省 三密回 口頭で

ニュースから消えたことはな 等々これまで二年以上日々の

特に県内は今年に入り

せない 周知徹底を図った。 のような内容を文書で示し、

◎校内にウイルスを持ち込ま

係る健康状態の基準を確認 問い合わせ)、職員の出勤に (発熱、 邪の症状がある場合は遠慮 児童の登校 のどの痛みといった (保護者からの

果及び健康状態の確認の徹底 対応する第二保健室の設置) 等風邪の症状を訴える児童に 毒箇所の設置及び朝の検温結 保健室利用者の選別 登校時児童玄関での手指消 (発熱

イルスを持ち帰らせない ◎感染を広げない、家庭にウ

け声や声援、 演奏を伴う学習単元の見直 限のグループ学習、 し、指導の工夫) 飛沫感染の防止 音楽での合唱や (必要最小 体育の掛

指示(教師も共に行う) 日々の消毒作業 (担任外、

手洗いする場面の具体的な

させない ◎子どもたちの学びを途切れ

欠席が続く児童の家庭にお

コロナウイルス感染拡大防止 基本的な方針」として以下 習を計画、

の連携 教育委員会、 関係機関と

員会からも、 員会に相談し、 席状況について、校長が判断 指導を受けた。また、教育委 に苦慮する場面では、教育委 日々の児童の感染状況や欠 本校児童の家庭 適切な助言、

ながら無理のない範囲での学 度、課題等家庭と連携を図り ける学習活動の保障(学習進

には迅速に情報提供いただい

の感染状況で危惧される場合

指導していく)

校長会との連携

を迅速に決定する一助となっ 強く感じ、対応の判断や方針 いただいたりするなど大変心 には後の状況を気遣う連絡を たり、こちらが相談した場合

間のネットワークで情報共有 か難しいことであると考えて 供をお願いすることはなかな 貴重な参考となった。本来学 保健所や保護者への対応につ 状況とそれに伴う校内体制、 を行った校長から感染拡大の 心感につながるものであると 員・児童・保護者に対する安 できることは、最終的には職 いただけに、このような校長 級閉鎖に至った経緯等情報提 拡大防止対策を検討する際の 報をいただき、自校での感染 いて市校長会員へメールで情 感染拡大により学級閉鎖等

四 終わりに

ることができた。

し合いながら感染防止に努め 況になった場合は、情報提供 染拡大が危惧されるような状 情報交換するよう留意し、感 の連携についても、

日常的に

保育園、

学童児童保育施設と

学区内の中学校、

幼稚園や

とっても児童生徒や保護者・ されない状況は、 求していきたい。 りながら学校経営の充実を追 できるよう、今後も連携を図 やかな成長を保障することが がら、このような状況でも最 不安が伴っている。しかしな 地域にとっても相当な負担や ロナ禍で通常の教育営為が成 大限の児童生徒の心身共に健 なかなか出口の見えないコ 教職員に

西舘 修治) 久慈市立長内小学校

令和4年度

岩手県小学校長会役員

会 長(1名)

盛岡地区 盛岡市立桜城小学校長 紺野 好弘

副 会 長 (4名)

岩手地区 八幡平市立田頭小学校長 中軽米利夫 じゅん 淳 一関地区 一関市立一関小学校長 渡邉 二戸地区 二戸市立福岡小学校長 佐藤 純子 事務局(3名)

会計監事(3名)

和賀地区 北上市立笠松小学校長 瀧野澤公美 釜石地区 釜石市立釜石小学校長 及川 靖浩 宮古地区 宮古市立磯鶏小学校長 大越 龍二

常任理事(5名)

総務部盛岡市立仁王小学校長佐藤 淳 行財政部 盛岡市立上田小学校長 和田 英 盛岡地区 盛岡市立山王小学校長 後藤 敏信 研修部 盛岡市立好摩小学校長 吉田久美子 広報·編集部 盛岡市立杜陵小学校長 中村 幸子 生徒指導部 盛岡市立本宮小学校長 藤原 安生

事務局長 佐藤 淳 常勤書記 石亀 智美 非常勤書記 やまとみちこ

理 事 評議員

地	区 名	学 校 名	理 事 氏 名	学 校 名	評議員氏名	学校名評議員氏名
盛	岡	津 志 田	佐々木 真	太 田	加藤泰郎	見前南伊藤博之
				都 南 東	藤原正男	
岩	手	田 頭	中軽米 利 夫	一方井	佐々木 悟	雫 石 小 林 満
紫	波	古 館	千 葉 勉	矢 巾 東	深野淳	
花	卷	湯口	佛川恒明	石 鳥 谷	小 野 紀 子	
遠	野	上 郷	関 口 一 二	綾 織	平 芳 則	
和	賀	黒沢尻西	八重樫 浩 二	南	佐々木 修	
胆	江	水 沢	朝倉啓二	水沢南	菅 原 文 彦	前 沢 近藤純一
_	関	一 関	渡邉 淳	川崎	福田博美	平 泉 佐々木 秀 善
気	仙	越 喜 来	遠藤芳幸	大 船 渡	佐々木 康 人	有 住 金 里 徹
釜	石	小 佐 野	千 葉 裕 之	唐 丹	柏 﨑 裕 之	
宮	古	宮 古	妻 田 篤	高 浜	佐 藤 泰 彦	田野畑山下一幸
久	慈	種 市	山 下 秋 雄	久 慈	向折戸 博 昭	侍 浜 高橋昌士
二	戸	福 岡	佐 藤 純 子	中 央	本宮真樹	小鳥谷松尾葉子

専門部担当理事・専門委員等

(◎は部長)

総務部担当理事(6名)

佐々木 真(盛 岡・津志田) 中軽米利夫(岩 手・田 頭) 淳(一 関・一 関) 渡邉 純子(二 戸・福 岡) 佐藤 後藤 敏信(盛 岡・山 王) 淳(盛 岡・仁 ◎佐藤 王) 行財政部担当理事(3名)

関口 一二 (遠 野・上 郷) 古・宮 古) 妻田 篤(宮 ◎和田 英(盛 岡・上 田)

研修部担当理事(3名)

芳幸(気 仙・越喜来) 遠藤 慈・種 市) 山下 秋雄(久 ◎吉田久美子(盛 岡・好 摩) 広報・編集部担当理事(4名)

波・古 館) 千葉 勉(紫 八重樫浩二(和 賀・黒沢尻西) 千葉 裕之(釜 石・小佐野) ◎中村 幸子(盛 岡·杜 陵)

生徒指導部担当理事(3名)

佛川 恒明(花 巻・湯 口) 朝倉 啓二 (胆 江・水 沢) ◎藤原 安生(盛 岡・本 宮) 行財政対策委員(5名)

吉田竜二郎(盛 岡・中 野) 治(盛 岡・仙 北) 金野 竹花正太郎 (盛 岡・北厨川) 佐藤 均(盛 岡・河 北) 佐藤あい子(盛 岡・高 松)

調査研究委員(6名)

鈴木 敏彦 (盛 岡・見 前) 亨(盛 岡・城 南) 菅野 加藤 暢之(盛 岡・米 内) 伊藤 博之(盛 岡・見前南) 小川口郁子(盛 岡・玉 山) 菊池 康幸 (盛 岡・渋 民)

広報・編集委員(5名)

後藤 良子(盛 岡・松 園) 佐々木寿洋(盛 岡・山 岸) 加藤 泰郎 (盛 岡・太 田) 阿部 俊一(盛 岡・東松園) 聡(盛 早野 岡・巻 堀) 生徒指導委員(5名)

光一(盛 岡・飯 岡) 宮野 力(盛 菊地 岡・羽 場) 皆川 晃宏(盛 岡・手代森) 八幡美奈子(盛 岡・北松園) 照井 大道(盛 岡・向中野)

全連小常任理事

紺野 好弘(盛 岡·桜 城) 全連小理事

佐藤 淳(盛 岡・仁 王)

全連小総会宣言文起草委員

佐藤 淳(盛 岡・仁 王)

全連小大会宣言文審議委員 後藤 敏信(盛 岡・山 王)

全連小75周年事業記念誌編集拡大委員 中村 幸子(盛 岡・杜 陵)

全連小各部担当者

(1) 対策担当者

和田 英(盛 岡・上 田)

(2) 調查研究担当者

吉田久美子(盛 岡・好 摩)

(3) 広報担当者

中村 幸子(盛 岡・杜 陵) 全連小総会代議員(☆は議長)

五十嵐善彦(宮 古・千 徳) 慈・久 ☆向折戸博昭(久 慈) 馬淵 千加(二 戸・仁左平)

東北連小理事

紺野 好弘(盛 城) 岡・桜 後藤 敏信(盛 岡・山 王)

東北連小幹事

(1) 幹事長

淳(盛 岡・仁 王) 佐藤

(2) 総務担当

武田 伸一(盛 岡・大慈寺)

(3) 研修担当

吉田久美子(盛 岡・好 摩)

(4) 対策担当

和田 英(盛 岡・上 田)

(5) 経理担当

藤原安生(盛 岡・本 宮)

(6) 広報担当

会員相

互

0

情報 述

共

有

さら

なる学校

0) わて

13 教

7

まし

中村 幸子(盛 岡・杜 陵)



生徒指導部合同会議

れました。

述

人

末の

活用

取 一

n

組

むことを期



行財政部合同会議



総務部合同会議

確認したいこととし

自

働を基盤とした学校

感

染

症対策と教

動

0

両

0

復興

育 育

0

求め 経営 最 b 代 推 立 ħ ・連携を大切にし、 進

充実と新たな教育課 携を大切 と思 ての います。 取組を推進 さらなる学校 が ŋ 村 会員 してま 題 幸子) 相 対

たちの で 取 0) な学び』 h b 残 充実を力強く呼 的 れ すことなく、 に即 可 7 な 能性 11 充 育 と した創 実 を引き出 分を 教育 協 が 子ど 求 造的 守り 働 め 全て E 的 は び 5 られどな学 たち な変 祝 す 育 つ、 0 0 け 子ど 基 まし 7 誰 革 莂 が時 盤中 13

編

記

出